

Reagan enojado por la mala administración

Washington, Feb. 27 (DPA). Tras el informe de la Comisión Tower sobre las implicaciones de la Casa Blanca en el escándalo de la venta secreta de armas a Irán y el desvío de parte del dinero a la "contra" nicaragüense, publicado ayer, el presidente Ronald Reagan se halla "enojado", con razón, por la mala administración de su gobierno descrita en el informe y adoptará cambios lo antes posible", declaró hoy el portavoz presidencial Marlin Fitzwater.

Dijo que Reagan se halla en medio de una "revisión crítica" de la situación y está "decidido y deseoso de volver a encaminar correctamente a la administración". La comisión acusó a Reagan de negligencia, de no haber tenido el control total sobre sus colaboradores ni conciencia de las consecuencias que tendría el negocio, pero no considera que Reagan trató de engañar intencionada-

mente a la opinión pública.

Hoy mismo, el presidente se reunió con importantes parlamentarios, entre ellos el presidente de la Comisión de Defensa, el demócrata Sam Nunn, el jefe de la minoría republicana en el Senado, Robert Dole, y los presidentes de las comisiones investigadoras del escándalo "Irangate" en el Congreso, Daniel Inouye y Lee Hamilton.

Con el secretario de la Presidencia, Donald Regan — principal responsable de la situación surgida en la Casa Blanca en relación con el escándalo, según la comisión Tower — el Presidente hablará "probablemente la próxima semana".

—Pasa a la página 62—



REUTERS Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

SUSTITUTO. Washington, Febrero 27 (Reuters). Foto de archivo del jefe de la bancada Republicana, Howard Baker, quien sustituirá al Secretario de la Casa Blanca, Donald Regan, que renunció al cargo, tras haberse conocido el informe de la Comisión Tower, sobre el envío de armas a Irán.

Howard Baker reemplaza en cargo a Donald Regan

Washington, Feb. 27 (UPI). El asediado secretario de la Casa Blanca Donald Regan renunció hoy mediante una carta de una línea al presidente Ronald Reagan y fue reemplazado por el jefe de la bancada republicana en el Senado

Howard Baker.

La apresurada salida de Regan —solamente dos horas después de haber negado que estaba renunciando inmediatamente— aparentemente reflejó la crecien-

—Pasa a la página 45—

Revelan que Regan y Reagan son familiares

Londres, Feb. 27 (UPI). Un especialista en genealogía dijo hoy que el presidente Ronald Reagan se ha mostrado renuente a despedir al secretario de la Casa Blanca Donald Regan porque los dos son primos.

El director de publica-

ciones de la firma Burke's Peerage, Harold Brooks-Baker, dijo que Regan "hubiera sido sacrificado hace tiempo pero entre los irlandeses o aquellas personas de descendencia irlandesa.

—Pasa a la página 62—

Crean Asociación C.A. de Empresas Aviación

Guatemala, Feb. 27 (DPA). La creación de la Asociación Centroamericana de Empresas de Aviación fue acordada hoy por ejecutivos de dichas líneas tras una serie de reuniones efectuadas en la Secretaría

de Integración Económica Centroamericana (SIECA), con sede en la capital guatemalteca.

Los ejecutivos asisten a la Conferencia de Minis-

—Pasa a la página 19—

Tratan de cobrar a ilegales en EU

Los Angeles, EE.UU., Feb. 27 (AP). Autoridades de Inmigración quieren establecer tasas de 175 dólares por adulto y de 400 dólares por familia a los inmigrantes legales que quieren regularizar su situación, dice hoy el diario "Los Angeles Times".

Se espera que esos requisitos propuestos por el Servicio de Inmigración y Naturalización (SIN) se harán públicos en marzo próximo, dijeron fuentes no identificadas del departamento de Justicia, agrega el diario.

El comisionado del SIN, Alan Nelson,

declinó confirmar ayer ante periodistas en Washington las cantidades mencionadas, pero dijo que la agencia considera aplicar entre 150 y 250 dólares por persona, y que es probable que se aplique una tasa familiar.

Nelson señaló que debe lograrse la autofinanciación del programa de amnistía para indocumentados, que integra la Ley de Inmigración aprobada el año pasado.

A partir del 5 de mayo el SIN aceptará solicitudes para legalizar la situación de los inmigrantes indocumentados que han

—Pasa a la página 62—

Déficit de E.U. aumenta más de 14 millones Dls.

Washington, Feb. 27 (UPI). El déficit comercial norteamericano aumentó a 14,800 millones de dólares en enero, alrededor del promedio del año pasado, mientras las exportaciones cayeron a su nivel más bajo en 3 años y medio, anunció hoy el Departamento de Comercio.

Las importaciones de enero totalizaron 31,200 millones de dólares, mientras que 16,400 millones de

—Pasa a la página 45—

Diplomático de México arrestado en capital inglesa

Londres, Feb. 27 (DPA). Un diplomático mexicano quedó hoy detenido en Londres a consecuencia de su posible implicación en el asesinato de dos prostitutas.

El diplomático (42 años), de nombre no facilitado, se presentó voluntariamente a la policía en presunta reacción a la detallada información televisiva difundida anoche en Gran Bretaña sobre el doble asesi-

—Pasa a la página 62—



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

SHIMON PERES. El Cairo, febrero 27 (AP). El primer ministro israelí, Shimon Peres, saluda antes de abordar el avión y retornar a su país, tras haber sostenido varias reuniones en esta capital, en busca de la paz en el Medio Oriente.

Guatemala un país bien administrado

Guatemala, Feb. 27 (DPA). El ministro de Finanzas de Guatemala, Rodolfo Palz Andrade, informó hoy del cierre del ejercicio fiscal guatemalteco de 1986, indicando que "Guatemala es un país bien administrado".

Según los informes del

Ministro y sus colaboradores, se logró un incremento fiscal por el Impuesto al Valor Agregado (IVA) y ha mejorado la codificación de los contribuyentes mediante sistemas computarizados.

—Pasa a la página 27—

Pdte. Reagan ha sido herido, no mortalmente

Washington, Feb. 27 (UPI). El ex asesor de Seguridad Nacional Brent Scowcroft, uno de los tres miembros de la comisión que investigó el escándalo Irán-Contras, dijo hoy que el presidente Ronald Reagan "ha sido herido, pero no mortalmente".

La comisión, compuesta por Scowcroft, el ex senador John Tower y el ex secretario de Estado Edmund Muskie —concluyó que la política de Reagan hacia Irán fue conducida por "vaqueros ideológicos".

—Pasa a la página 19—

Clausuran 74 comercios argentinos por violación

Buenos Aires, Feb. 27 (DPA). En los dos primeros días que la vigencia de la Ley de Congelamiento de Precios en Argentina fueron clausurados 74 comercios de distintos ramos por "no respetar las reglas de juego", informó el secretario de Comercio Exte-

rior Ricardo Mazzorin. Afirmó en este sentido que el gobierno "va a ser riguroso" en la aplicación de la ley, señalando que a casi un centenar más de comerciantes se les ha levantado actas de infracción al

—Pasa a la página 30—



REUTERS Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CERERO Y SANGUINETTI. Montevideo, Feb. 27 (Reuters). El presidente de Guatemala, Vinicio Cerero Arévalo, aparece junto a su colega de Uruguay, Julio

María Sanguinetti, durante la ceremonia protocolar de esta mañana. El mandatario llegó hoy a esta capital en visita oficial.